

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo, además gratis una edición, a los obreros

Oficinas: Beato Diego de Cádiz n.º 6. Talleres en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes Ptas 1-50. Provincias, trimestre € 5'00. Número del día 10 céntos. Anuncios a precios médicos, con extensa circulación por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

La verdadera caridad

Ante el importunio, la verdadera caridad procura el consuelo de los que sufren, sin tener jamás en cuenta para nada las creencias y opiniones de los desdichados a quienes ampara y socorre.

Nunca se detiene ante las frenteras, ni repara en la cuestión de color o derera, porque la variedad infinita de países y de criaturas no altera lo más mínimo la unidad de acción que corresponde a su misión santa y bienhechora, pues así como la humanidad pertenece a Dios, la caridad no puede ni debe establecer distinciones cuando se trata de enjugar lágrimas y de mitigar dolores.

Superior al espíritu de secta, no pretende obtener a cambio de sus beneficios, ni sabe cumplir con alteza de miras su tarea bienhechora. El predominio temporal a que aspiran los que buscan por todos los caminos de la ambición, el poder o la supremacía sobre las conciencias, no ejercen la verdadera caridad.

Por lo mismo que se trata de un puro sentimiento de amor, inspirado en la compasión, es más censurable que por la intolerancia mal entendida, se limiten los horizontes de la caridad, como hacen los que sujetan su acción al socorro exclusivo de los correligionarios, y los que convierten la desgracia.

Esta falsa caridad se parece al doblé, que aunque reluce deja conocer que no es eso ley.

Por telégrafo

Madrid, 30-11-45 noche.

Consejo de Ministros

El celebrado hoy no revistió interés alguno.

Se celebrará otro Consejo el Viernes próximo.

S. M. el Rey

Don Alfonso XIII, se haya acatarrado por cuya causa se han suspendido las audiencias en Palacio.

Los presupuestos

En el Congreso aprobarónse los gastos consignados para cobro de las contribuciones é impuestos del Estado.

También se aprobó el presupuesto de las posesiones del Golfo de Guinea.

Los presupuestos

La Comisión del Congreso aprobó una consignación de veinte y ocho millones como adición al presupuesto de Guerra.

Los estudiantes

En Madrid, los estudiantes se hayan observando normal conducta.

En Barcelona persisten en su actitud levantisca los escolares.

De turismo

El Sr. Canalejas asistió hoy a la sesión de clausura del Congreso de turismo.

Senado

A propuesta de la presidencia, consta en acta el sentimiento de la Alta Cámara por la muerte del señor arzobispo de Burgos.

El ministro de Marina, Sr. Pidal, lee un proyecto de ley reglamentando la pesca del salmón.

Se dirijen varios ruegos que no tienen interés general.

Entrase en el orden del día:

Apruébase sin debate el dictamen autorizando al Gobierno a subastar la explotación de la línea del ferrocarril de Betanzo al Ferrol.

Se leen y apruébase dictamen de carácter de interés local.

Se suspende la sesión mientras se terminan los dictámenes sobre los presupuestos.

Reanúdase la sesión, dándose cuenta de que la Comisión de presupuestos no había terminado de informar; y en su vista se levanta la sesión.

Para el viernes

El Sr. Canalejas ha convocado a consejo de ministros, para el viernes a las diez y media de la mañana.

Desacuerdo político

Se ha dicho en el Congreso, que el consejo de ministros de hoy, había sido pedido se celebrara, por el Sr. Villanueva, para exponer su desacuerdo con la marcha que lleva el proyecto de ley ferroviario.

Decíase que el Sr. Villanueva hizo saber a sus compañeros quedaba en una situación desairada si no era aprobado dicho proyecto.

Senador

Ha sido favorablemente informado el ingreso en el Senado, por derecho propio, de D. Federico Requejo, presidente del Tribunal de Cuentas.

De Marina

La Comisión del Senado que ha de informar en el proyecto de ley de las fuerzas de marinería de la Armada, lleva avanzadísimo su estudio.

Se cree podrá emitir mañana dictamen.

Conferencia

Los Sres. Canalejas y Francos Rodríguez, presidente este último de la Comisión del Congreso dictaminadora de la Ley ferroviaria, celebraron hoy una conferencia, tratando sobre las enmiendas presentadas a dicho proyecto.

Vacaciones

Se ha acordado haya unos días de vacaciones parlamentarias, que empiezan mañana jueves.

Aprovechando ese interregno, se tratará de buscar una fórmula para aprobar la Ley ferroviaria.

El «Diario Universal»

Este periódico afirma que el Sr. Canalejas está donde estaba, y mantiene con toda firmeza la esencialidad del proyecto de ley ferroviario, que sigue y seguirá siendo un proyecto de interés nacional.

Canalejas y Melquiades Alvarez

Como D. Melquiades Alvarez se halla ligeramente enfermo, lo visitó hoy en su domicilio el Sr. Canalejas, conferenciando acerca de la actitud de la Conjuración en el debate de la ley ferroviaria.

Infundios

Con esta palabra de infundios ha calificado el Sr. Canalejas, el rumor que circula hoy de que era alarmante la indisposición que sufre S. M. el Rey.

Desmintió tal suposición y manifestó a periodistas y diputados que estaba dispuesto a impedir circularan noticias de ese género.

Una pregunta

Se asegura que el Duque de Tovar, hará mañana en el Senado una pregunta al Gobierno sobre la compatibilidad entre el socialismo y la monarquía.

Código minero

La Comisión del Senado que estudia la reforma de las leyes mineras, ha acordado abrir una información pública por diez días.

Más del turismo

La sesión de clausura del Congreso de Turismo, la presidió el Conde de Peñalver.

El Sr. Canalejas, pronunció un elocuente discurso en francés, prometiendo el apoyo oficial del Gobierno para las

conclusiones aprobadas por el Congreso. Fue aplaudidísimo.

Se resolvió que el próximo Congreso se reúna en Biarritz.

Los conservadores

Al votarse en la Comisión de presupuestos del Congreso, la consignación de 28.000.000 de pesetas, con destino a gastos de Guerra y cuya cantidad se incluyen en la liquidación de Hacienda, los conservadores que forman parte de la Comisión, votaron en contra.

Discusión

Mañana empezará a discutirse en el Congreso el presupuesto de liquidación.

Los republicanos

Prestando falta de justificantes, los republicanos han formulado un voto particular a los gastos de guerra.

Enfermos

Se encuentran guardando cama a causa de fuertes catarros, los Sres. Maura y Azcár te.

Mandos militares

Han sido destinados a mandar los regimientos de Africa y Andalucía, los coroneles Sres. Baños y Piarrad.

Al coronel Sr. García Moreno, se nombra jefe de la primera brigada de Cazadores.

A la comandancia de Artillería de Barcelona, se destina al coronel D. Francisco Planall.

Condecoraciones

Se han firmado Reales órdenes concediendo Cruces Blancas pensionadas, a numerosos jefes y oficiales de distintas armas.

En los Balkanes

En el combate de Kumanovo los servicios tuvieron 400 muertos y 2.000 heridos.

Afirmase que 16.000 turcos han pasado la frontera servia, por Milatkovich.

De Turquía

En Constantinopla, mucho gentío ocupaba las calles por creer llegaban los prisioneros búlgaros.

Lo único que llegó fué un tren de heridos turcos.

El gentío amotinóse, interviniendo la policía.

Muchos heridos.

Combate

En los alrededores de Skutari continúa un tremendo combate.

NOTICIAS VARIAS

Mejora en la dolencia que sufre don Cayetano del Toro. Lo celebramos.

En Sanlúcar ha fallecido la respetable dama doña María Joaquina Munilla, viuda de D. Rafael Otaolaurruchi.

Mucho sentimos esta desgracia, y deseamos a los hijos y demás familia de la finada, resignación en su justo pesar.

Sigue en el mismo estado de su enfermedad, nuestro convecino D. Fernando Rodríguez de Silva. Deseámosle rápido alivio.

Ha regresado a Madrid, desde París, donde ha pasado algunos días, nuestro querido amigo el Sr. Conde de los Andes.

En Sevilla, ha contraído matrimonio la señorita Adelaida Rodríguez y Doncel Moriano, con don Francisco Castrillón y Pareja, emparentado con familias gaditanas.

El Duque de Tarifa, se propone dar gran impulso a los preparativos para fomentar la baza mayor en el coto de «Oñana», empleando para ello una considerable suma.

Telefonema

He aquí el dirigido por el Centro Escolar, al expresidente de la República, Sr. Figueroa Alcorta.

Madrid.—Figueroa Alcorta. No es el último saludo ni tampoco la última prueba de agradecimiento; es la manifestación de nuestros fervientes deseos de que tengais un feliz regreso a vuestra patria.

Decid a nuestra gentil soberana que su reinado no se extingue como su reinado tampoco de la mente de los estudiantes gaditanos.

Rogadla que ella sea la portadora de nuestros cariñosos saludos a los compañeros americanos.—Ruiz Vilchez, Presidente del Centro Escolar.

Damas camareras de la Patrona

Para el día 1.º de Noviembre, a las 11 en punto de la mañana, se ha convocado a todas las señoras damas camareras de la Patrona, a fin de que asistán en corporación a la solemne función religiosa, que por estatutos es la única principal que tienen durante el año. Después de la función y Reserva del Santísimo, todas las señoras damas suben a besar la mano a la Patrona. El sermón, según nos dicen, está a cargo del B. P. Prior de Santo Domingo, Director nato de la Asociación.

Los cultos de la tarde se terminarán este día con la solemne procesión de difuntos, según el Ritual de la orden de predicadores.

Novenario de Animas

El Novenario de Animas comenzará el día 4. Lo predicarán los PP. Semperes, Adriano y Mariano.

Ocurriencias

A las doce y quince, por el cabo de la guardia municipal Juan Román y guardia Rafael Seco, fué detenido en la Inspección de vigilancia Manuel Alonso Paredes.

Este individuo fué entregado por el músico del regimiento de Pavia, Agustín Torres.

A las quince y treinta, se promovió gran escándalo en el Muelle, debido a que una de las reses que conducía el tren de mercancías, para el Matadero, se desmandó, no habiendo ocurrido ninguna desgracia.

La expresada res, fué conducida a su destino, como todas las demás.

A las diecisiete, por el cabo supernumerario de la guardia municipal Manuel García, fueron detenidos en la Inspección de vigilancia, Ramón Sola y Juan Bollullo, por reyerla sin consecuencias y escándalo en la Pescadería.

A las veinte y treinta, fué asistido en la Casa de Socorro, de una herida en la cabeza, Tomás Sánchez, que se la causó en la tienda denominada «Parrá de la Bomba», Manuel Ruiz Alvarez, al tirar un vaso.

Intervino en este servicio el guardia Ernesto Rendon, quedando detenido dicho individuo en la Inspección de vigilancia.

El chanclo marca «Boston (Bay State Rubber C.)», goza de fama universal, y por muchas marcas que aparecen en el mercado, el público dá la preferencia al «Boston (Bay State Rubber C.)».

Los que padeceis arenillas, mal de piedra, reuma, cólicos nefríticos, ciática, neuralgias y gota, ó sean los artríticos en general, es porque quereis.

Tomad un frasco de «Piperazina Dr. Gran», y os convenceréis.

La Dirección sanitaria de este puerto, remite al Sr. Gobernador, para que se sirva elevarlo a la Superioridad, proyecto de presupuesto y contrato para la reparación del aparato «Marot de dicha estación sanitaria».

Subasta

La administración principal de Aduanas de esta provincia, anuncia la subasta de géneros abandonados, cuyos expedientes son los números 52, 53, 55, 56, 57, 58 y 59.

E. P. D.

En el Hospicio provincial ha fallecido doña Dolores Llanes Rosado.

A presentarse

El artillero del segundo regimiento de montaña Escolástico Cobo González, de quien se ignora el domicilio, se presentará en la secretaría municipal, sección de quintas, a fin de darle conocimiento de una comunicación del señor coronel del mencionado Cuerpo, relativa al pase de la revista anual.

Navegación

Vapores correos de la Compañía Trasatlántica de Barcelona.

El «Reina María Cristina», salió el domingo 27 de Habana para Coruña.

El «Alicante», salió el martes 29 de Coruña para Vigo.

El «Montevideo», salió el lunes 28 de Puerto México para Veracruz.

El «Claudio López», salió el martes 29 de Manila para Singapur.

El «Ciudad de Cádiz», llegó el jueves 24 á Fernando Póo.

Comisión

La de policía urbana reunióse ayer tarde, despachando asuntos de trámite ordinario.

Libramientos

Libró ayer el Sr. Alcalde 13.277 pesetas, para pago de obras de urbanización.

La Velada de Navidad

La comisión de fiestas se reunirá el próximo sábado para tratar de la velada que se ha de celebrar en la próxima Navidad.

Los acuerdos serán adoptados en unión de la comisión de mercados.

«Mundo Gráfico»

En el hermoso número que «Mundo Gráfico» pone á la venta esta semana, publica informaciones gráficas de tan excepcional interés como los últimos sangrientos episodios de la guerra en los Balcanes, de los que ofrece magníficas fotografías; la Asamblea Escolar de Barcelona; la inauguración del monumento conmemorativo de las batallas de las Navas y Bailén; el Congreso del Turismo en Madrid; el Orfeón donostiarra; Eugenio Noel dando sus conferencias antitaurinas en Sevilla, donde fué objeto de una agresión; el matador de la triple Emilia Portillo, en Granada; los estrenos en Barcelona, y otros varios asuntos, tan interesantes y primorosamente presentados, que hacen de «Mundo Gráfico», la ilustración más completa y artística de España.

Relevo

Ayer ha sido relevada la fuerza de Infantería, que ha de hacer guardia en el Penal del Puerto de Santa María.

Regresó la sesión de soldados del Regimiento de Pavia, que guardaba el Residuo de dicha población.

Medallas del Centenario

Pueden recojerlas en la Secretaría municipal, los señores siguientes:

D. Antonio Núñez Carrasco, D. Angel Mateo Martínez, D. José Expósito Morales, D. Fernando Vilares Suárez, D. Antonio Escuin Lois, don Alfonso Ruiz Belando, D. Nicolás Samabos Expósito, D. Manuel Antonio Francisco Andrés don Manuel Guerrero Armario, D. Carlos Muñoz Heredia, D. José Lucas Barreras, D. Pedro Mendoza Martínez, D. Manuel Virel Morales.

Junta de Pesca

Reunióse ayer en la Comandancia de Marina, la Junta provincial de Pesca, para conocer un expediente referente á las situaciones de las Almadras «Torre del Puercu» y «Torre Atalaya».

Presidió el Capitán del Puerto D. Guillermo Avila, y formó el Tribunal los Sres. D. Carlos Núñez de Prado, vocal naturalista Dr. D. Leonardo Rodrigo Lavín, vocal fomentador D. José Ruiz, y vocal letrado Asesor de la Comandancia, D. Santiago Abascal y Castañeda.

Concurso

La Universidad Literaria de Sevilla, convoca á un concurso para proveer una plaza de escribiente de la Secretaría general de dicha Universidad.

Arbitrios

La Alcaldía de Los Barrios, anuncia la subasta de los arbitrios sobre degüello de reses en el Matadero público y del uso voluntario de pesas y medidas.

También el Ayuntamiento de Algodonales, anuncia también la subasta de dichos arbitrios

Subasta

La Junta de Gobierno del Arsenal de la Carraca, saca á concurso de proposiciones libres la venta del material inútil que existe en dicho establecimiento.

Sociedad

Para su aprobación remítase á este Gobierno civil, reglamento por que ha de regirse la Sociedad denominada «Los Quince», que piensa establecerse en Jerez de la Frontera.

SESIÓN MUNICIPAL

Celebró sesión ayer tarde la Excelemtísima Corporación municipal presidido el Alcalde Sr. Rivas.

Concurren los concejales Sres. Martínez de Pinillos, (D. Joaquín), Rey Luceo, Lacave, González Riso, Fernández Copello, Gallego, Aguayo, Guilloto, Portas, Urrutia, La Rosa, Cabello, Rodríguez Guerra, Fuentes (D. Ildefonso), Casal, García Bourlié, Ceballos, Sánchez Robledo, Aparicio, Cajades y Escandón.

Se dá lectura al acta de la anterior sesión, que es aprobada.

Orden del día:

Oficio del laureado pintor D. Salvador Viniegra, expresando su gratitud por el acuerdo adoptado en su fauor.

Enterado.

Cuentas del servicio de alumbrado correspondiente al mes de Julio último.

Aprobado.

Expuesto del Sr. Delegado de fincas ruinosas dando cuenta de los expedientes conclusos.

Se aprueba.

Instancias, que pasan á las respectivas comisiones.

El Sr. Sánchez Robledo, pide la palabra y una vez que le es concedida expresa que aunque tiene licencia por el Ayuntamiento hasta después de pasado el mes de Octubre, atendiendo á requerimiento de la presidencia, ha querido cumplir el acto de atención de asistir á la sesión de hoy, no así lo ha hecho la mayoría que se encuentra representada en bien poco número de señores concejales.

Ahora—dice el Sr. Sánchez Robledo—ruego á la presidencia acepte mi protesta por no haberse discutido y aprobado los presupuestos, entendiendo que con ello eludo mi responsabilidad y otras de las cosas que tengo que tratar es que deseo vengan á Sala las cuentas ocasionadas con la instalación del Museo Iconográfico.

El señor alcalde agradece mucho que el Sr. Sánchez Robledo, atendiendo el besalmanos que le enviara, haya concurrido á la sesión de hoy.

En el segundo punto, contesta el señor Rivas que el no haberse discutido y aprobado los presupuestos, obedece á que existe un acuerdo de la Corporación, de abrir una información pública, cuyo plazo terminó ayer, y que tiene relación éste con una parte de ingreso del Municipio.

En lo referente á las cuentas del Museo Iconográfico, promete el Sr. Rivas vendrán á sala en la próxima sesión.

Rectifica el Sr. Sánchez Robledo manifestando que no está conforme con lo dicho por la presidencia referente al acuerdo, puesto que esto no puede derogar una ley votada en Cortes.

El Sr. Escandón dice desea conocer quién ha autorizado la instalación de un «carroussel» que existe en la plaza de la Libertad.

Contéstale el Sr. Guilloto, que ausente el presidente de la Comisión de Fiestas, tendrá mucho gusto el comunicarle lo expuesto por el Sr. Escandón.

Rectifica el Sr. Escandón, expresando que como vocal de dicha Comisión, que es, no ha tenido conocimiento de que esa instancia haya pasado por la misma.

La presidencia promete dar cuenta en la próxima sesión de lo que sobre el particular haya, pues no está enterado, por haber estado ausente.

Se levanta la sesión.

Crónica judicial.

En la Audiencia

Y siga la racha de causas por contrabando.

Otra causa por delito de contrabando, fué vista ayer en la Sección primera.

A los procesados José Ruiz Ramos, Manuel Mateo Sánchez, Julián Moreno de Cózar, José Santana y José Ramírez, les fueron aprehendidas cinco mochilas de tabaco que portaban por el término de Medina Sidonia.

El abogado del Estado, Sr. Romaña, solicitaba en sus conclusiones provisionales se impusiera á los procesados la multa mancomunada de 2.500 pesetas; pero después de la prueba, estimó no eran culpables José Ruiz y Manuel Morales, solicitando la absolución de los mismos y el reparto de la multa expresada, entre los demás procesados.

Defendió esta causa el abogado señor Camacho, que adhirióse a la modificación del Sr. Abogado del Estado.

BALLESTEROS

MARQUES DEL REAL TESORO JEREZ Y CONACS

Desde Madrid

LA SITUACION POLITICA

29 Octubre.

La lectura de la Prensa de la mañana, deja la impresión de que continúa la marejada en las huestes liberales, y de que, lejos de resolverse las dificultades existentes, se van acentuando y agravando con el transcurso del tiempo.

El hecho de que el Sr. Navarro Reverter no concurriese al Consejo del domingo, dió ya lugar á comentarios, que aumentaron ayer tarde, al ver que no asistía á la sesión del Congreso, no obstante haber estado por la mañana en su despacho oficial, celebrando importantes conferencias.

Personas que se suponen bien enteradas, afirman que el Sr. Navarro Reverter está, positivamente, delicado de salud, y que aun cuando su estado no inspira el menor cuidado, ni su indisposición tiene importancia, le recomienda abstenerse en lo posible de ciertos trabajos y molestias.

A esto se une, que el ministro de Hacienda no está ni puede estar satisfecho. Hizo el sacrificio de aceptar la cartera en momentos difíciles; trabajó mucho para cumplir el deber constitucional de presentar los Presupuestos en 1.º de Mayo, y sufrió en la confección de éstas grandes contrariedades; se ha pasado el verano trabajando en los proyectos complementarios, y observa ahora que por no haberse legalizado en momento oportuno la situación económica, se ha dado lugar á todas las dificultades con que hoy lucha.

No está satisfecho, no puede estarlo; pero entiende, según esas personas, que está obligado á consumir el sacrificio, y creyendo que al hacerlo cumple un deber elemental, no vacila en ese punto. Ya llegará el momento de liquidar con unos y con otros.

Pero no es sólo el señor ministro de Hacienda el disgustado: hay algún otro cuya situación dentro del Gobierno es bastante difícil, y no falta quien recuerde al Sr. Canalejas, que ha cumplido sus compromisos, y que reclama para el primer momento que sea oportuno, la libertad que se ha reservado.

Sin embargo, el jefe del Gobierno repitió anoche que no ocurre ni puede ocurrir nada, y un ministro, abundando también en este mismo criterio, dijo:

—Ya saben ustedes que estamos contratados hasta el 31 de Diciembre.

Como no nos agrada ni nos interesa gran cosa hacer calendarios, nos limitamos á recoger, á título de curiosidad, lo siguiente, de *A B C*:

«Si además es cierto que dentro del Gabinete no se responde con la debida abnegación al sacrificio que en los momentos actuales supone la misión del Sr. Canalejas, compréndese que tomen cuerpo los pesimismos y los rumores de crisis.

Creemos que si el Sr. Canalejas no puede dominar la dificultades que le rodean, menos las dominaría otros liberales. El Sr. Canalejas dispone del núcleo más fuerte de la mayoría, y no tendrán derecho á su apoyo los que le traicionen. Lo que no resuelva el actual Gabinete, no lo resolverá otro ministerio liberal, que además de agravar todas las dificultades y discordias existentes, representaría una corruptela intolerable; de modo que, hasta por decencia de las costumbres políticas, y para castigar las ambiciones que perturban á los Gobiernos y á los partidos, se debe á toda costa impedir la formación de este ministerio de conjurados que se anuncia.

En circunstancias parecidas, un Gobierno de Cánovas legalizó la situación económica con los votos de Sagasta. Tenga en cuenta este precedente el Sr. Canalejas para, si llega el caso, apoyar á una situación conservadora antes que á un Gabinete intermedio, que fraccionaría al partido liberal.»

Dejando á un lado lo relativo á los Presupuestos, hay dos cuestiones que preocupan mucho al Gobierno: la relativa al proyecto ferroviario, y la de las mancomunidades.

Respecto del primero, dice *El Imparcial*:

«El Gobierno, aunque aparente otra cosa, está preocupado. Los políticos consideran su situación comprometida, especialmente la del ministro de Fomento, si no se llega á un arreglo. ¿Cuál puede ser éste? Toda solución que se dé al pleito dañará el prestigio del Gabinete, después de sus declaraciones expresivas de que mantendría la integridad del proyecto.

A última hora se admitía la probabilidad de un acuerdo, al que podría llegarse después del discurso que esta tarde pronuncie el Sr. Alvarez (D. Melquiades). Al menos, así lo hicieron presumir manifestaciones oídas al presidente de la Comisión, Sr. Francos Rodríguez.»

Veremos lo que hoy sucede.

En cuanto á lo de las mancomunidades, parece se va á dar largas al asunto. El presidente de la Comisión se ausenta, se abre una información, y... ¡Dios sabe cuándo habrá dictamen!

Nos confirma en esta creencia el hecho de que el Sr. Montero Ríos, restablecido de su catarro, emprendiese al fin anoche su viaje de regreso, para llegar á Madrid mañana, á las nueve de la misma.

Se anuncia una combinación de altos cargos.

E.

Comunicación

El Alcalde, D. Ramón Rivas, recibió el siguiente oficio del Coronel del regimiento de Soria:

«Regimiento de Infantería Soria número 9.

Excmo. Sr.:

Los honrosos acuerdos para perpetuar las grandezas y heroísmo del Ejército, tomados á propuesta de V. E. en Cabildo de 15 del corriente mes, por la Corporación de su dignísima presidencia de esa muy noble, muy leal y muy heroica ciudad, llenan de legítimo orgullo á este entusiasta soldado que tiene la suerte de mandar hoy día *El Sangriento*, antiguo *tercio de Nápoles*, gloria de la española Infantería.

Al acusarle recibo de su patriótica comunicación y enviarle los documentos que me interesa, cumpla un gratísimo deber, haciendo presente á V. E., y suplicándole que á su vez lo haga á ese Excelentísimo Ayuntamiento, mi profunda gratitud y el de los jefes, oficiales y tropas de este regimiento, por las señaladas distinciones tenidas con la representación del mismo que, conduciendo nuestra laureada bandera, me acompañó á las fiestas del Centenario de las Cortes y de la fundación de la Real y Militar Orden de San Fernando.

Ruego á V. E. acepte para sí y demás señores compañeros de Corporación el saludo afectuoso de este regimiento, reiterándole el testimonio de mi afecto y consideración.

Dios guarde á V. E. muchos años.

Sevilla 25 de Octubre 1912.

Baldomero Casalini.»

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DEL DIA 31
San Quintín y Santo Lucila, Vg. y mrs.

SANTO DEL DIA 1
La Fiesta de Todos los Santos.

Jubileo

Día 31.—En la parroquia del Rosario.
Día 1.—En la misma iglesia.
Se manifiesta á las 8 y se oculta á las 6.

Sol y Luna

Sale el Sol á las 6'47. Pónese á las 5'30.
Sale la luna á las 9'57 t. Pónese á las 12'30m.

Tipografía, LA GADITANA, Cobos 19.